

Éditorial

Je profite de ce troisième numéro de l'année pour saluer notre ami Jacques Lombard, secrétaire général de la SFRP, qui après son dernier congrès national à Bordeaux, a tiré sa révérence pour profiter d'une retraite bien méritée. J'ai vécu avec Jacques l'évolution de la revue depuis l'époque où Daniel Blanc m'a transmis la présidence du comité de rédaction à aujourd'hui et je peux témoigner que, sans son soutien, cela aurait été beaucoup plus difficile.

Son dernier congrès a été un succès et nous avons vu le domaine médical prendre sa juste place dans les préoccupations actuelles des radioprotectionnistes. Notons par exemple qu'à Bordeaux une session entière a été consacrée aux nouvelles recommandations de la CIPR pour le cristallin. Un sujet qui mériterait un véritable débat dans notre revue tant l'applicabilité pratique de ces recommandations semble contestée.

Au revoir Jacques, qui va rejoindre le club histoire et bonjour Valérie Chambrette, qui devient Directrice de la SFRP. Le titre change mais la fonction reste et au nom du Comité de rédaction je lui souhaite la bienvenue et ne doute pas qu'elle sera également d'un grand soutien à notre journal, vecteur des informations scientifiques et techniques de la Société Française de Radioprotection.

Henri Métivier
Président du Comité de rédaction

Note : je tiens à signaler aux membres de la SFRP qu'ils peuvent accéder à la revue en ligne et qu'il est nécessaire pour cela de fournir à la SFRP, si cela n'a pas déjà été fait, son adresse email. Vous serez ensuite contacté par Cambridge University Press qui vous ouvrira votre accès.